

➤ **Normas:** Los artículos experimentales seguirán aproximadamente el siguiente orden: Introducción, Método (sujetos, instrumentos, procedimiento, etc.), Resultados, Conclusiones y/o Discusión. Los artículos no experimentales llevarán un orden coherente y una presentación clara y estructurada.

Las referencias bibliográficas se intercalarán en el texto, indicando el apellido del/los autor/es seguido por el año de publicación. Se utilizará uno de los dos modelos siguientes, en función de la forma en que se ha redactado la frase: «Espejo y Gómez (1996) han publicado recientemente un artículo sobre los trastornos de personalidad». «Existe un reciente artículo sobre trastornos de personalidad (Espejo y Gómez, 1991)». Cuando deban yuxtaponerse dos o más referencias, deberán ser ordenadas por orden alfabético.

La primera vez que se menciona una referencia bibliográfica en el texto, se citarán todos los autores si su número es inferior o igual a cuatro, y se citará el primer autor seguido de *et al.* si su número es superior a cuatro; si la misma referencia debe ser mencionada más veces, se usará en lo sucesivo la fórmula abreviada del apellido del primer autor seguido de *et al.* en el caso de que la referencia tenga más de dos autores. Si un trabajo tiene dos autores siempre se citarán los dos.

En las referencias bibliográficas (al final del artículo) se citarán siempre todos los autores. En los títulos (libro, capítulo o artículo) y en los apellidos sólo irá en mayúscula la primera letra.

Al final del texto se citarán las referencias por orden alfabético según las siguientes directrices:

Para artículos de revistas: Apellido(s) del(os) autor(es) junto con las inicial(es) del nombre, año de publicación (entre paréntesis), título del artículo, nombre de la revista (en cursiva) volumen (en cursiva), página inicial y final. Por ejemplo,

Del Pino, A., Gaos, M. T. y Dorta, R. (1996). Validez convergente y de criterio de la escala Tipo A del Inventario de Actividad de Jenkins (JAS) en una muestra de varones canarios. *Psicología Conductual*, 4, 63-78.

Para comunicaciones a congresos: Apellido(s) del(os) autor(es) junto con las inicial(es) del nombre, año y mes de celebración (entre paréntesis), título de la comunicación (en cursiva) nombre del congreso y ciudad donde tuvo lugar. Por ejemplo,

Romero, S., Lozano, J. y Lega, L. I. (1998, julio). *Diferencias en el pensamiento irracional de los salvadoreños que viven en Estados Unidos y los que viven en el Salvador*. Comunicación presentada en el Congreso Mundial de Terapias Conductuales y Cognitivas, Acapulco, México.

Para capítulos de libros: Apellido(s) del(os) autor(es) junto con las inicial(es) del nombre, año de publicación (entre paréntesis), título del capítulo, iniciales del nombre y apellido(s) del(os) autor(es) o director(es) del libro, título del libro (en cursiva), páginas inicial y final, lugar de edición y editorial. Por ejemplo,

Antony, M. M. y Barlow, D. H. (1997). Fobia específica. En V. E. Caballo (dir.), *Manual para el tratamiento cognitivo-conductual de los trastornos psicológicos*, vol. 1 (pp. 3-24). Madrid: Siglo XXI.

➤ *Para libros:* Apellido(s) del(os) autor(es) o compilador(es) junto con las inicial(es) del nombre, año de publicación (entre paréntesis), título del libro (en cursiva), lugar de edición y editorial. Por ejemplo,

Turner, S. M., Calhoun, K. S. y Adams, H. E. (dirs.) (1992). *Handbook of clinical behavior therapy* (2ª edición). Nueva York: Wiley.

➤ En el caso de que se hayan utilizado libros traducidos, se añadirá al final de la referencia y entre paréntesis «Orig.» seguido del año. Por ejemplo,

Kazdin, A. E. (1983). *Historia de la modificación de conducta*. Bilbao: Desclée de Brouwer. (Orig. 1978).

Las tablas y figuras irán en hoja aparte, numeradas correlativamente y señalando su lugar de inclusión en el texto. Los pies de las mismas deberán ir también en hojas distintas. Las tablas y figuras tendrán la calidad suficiente para ser impresas directamente (se requiere impresora láser), aunque será generalmente necesario incluirlas en el disquete final que se envíe con el artículo aceptado. Las abreviaturas que se empleen deberán ser explicadas a pie de página.

Se intentará evitar términos que no existan en el idioma castellano, siendo especialmente frecuentes los anglosajones (p.ej., *activación* y no «arousal»). En el caso que sea necesaria su inclusión (p.ej., nombres de tests, cuestionarios, etc.), se pondrá entre paréntesis (seguido por el apellido de los autores y el año de publicación) y precedido por su traducción al castellano entre comillas. Por ejemplo, «Temor a la Evaluación Negativa» (*Fear of Negative Evaluation, FNE*; Watson y Friend, 1969).

Todas las siglas deben explicarse la primera vez que aparezcan en el texto (incluso en el caso de las más conocidas. Por ejemplo, APA (American Psychological Association).

Para cualquier otro aspecto no recogido en las líneas anteriores se seguirán las normas de publicación de la APA (*Publication Manual of the American Psychological Association*, 4ª edición, 1994).

En caso de ser aceptado el artículo, será necesario enviar el texto del mismo en disquete de 3 1/2 (PC compatible) escrito con el procesador de textos WordPerfect, versión 5.1 ó posterior.